

Alliance Nationale

Deschamps, Réd. A. 44
802 St-Denis
Ottawa

SOCIÉTÉ DE SECOURS MUTUELS "L'ALLIANCE NATIONALE"
Vincit Concordia Fratrum

Vol. XIX, No 10 Montréal, Octobre 1913. 50 cts par an

MONSEIGNEUR J. G. FORBES
EVEQUE DE JOLIETTE
MEMBRE DE L'ALLIANCE NATIONALE



L'Alliance Nationale compte déjà plusieurs archevêques et évêques sur son rôle de sociétaires et que ce fait doit être un indice précieux que notre Association non seulement marche dans la voie tracée par la hiérarchie aux groupements mutualistes catholiques, mais encore qu'elle est éminemment populaire puisqu'elle peut réunir autour d'un but commun des représentants de toutes les classes sociales de notre race: le prolétaire comme le financier, le fidèle aussi bien que le pontife.

Espérons que durant la carrière de notre éminent confrère et sous son égide, l'Alliance Nationale fera des progrès remarquables dans le beau diocèse de Joliette.

A TRAVERS LES CERCLES

CERCLE OLIER, No 127
S. G. MGR J. G. FORBES,
Nouvel évêque de Joliette.

Membre et Chapelain du Cercle Olier, No 127, de l'Alliance Nationale.

Le cercle Olier, de l'Alliance Nationale, a tenu le 17 septembre à la salle de l'Idéal, 980, rue Saint-Denis, une de ses plus belles assemblées depuis sa fondation, on pourrait même dire la plus belle, car il s'agissait de fêter l'élévation d'un de ses membres à l'épiscopat, nous voulons parler de Mgr J.-Guillaume Forbes.

Une centaine de membres s'étaient rendus de bonne heure et les affaires de routine furent bientôt réglées sous la présidence de M. H. Coutien, vice-président du cercle, en l'absence de M. Ovide Lapalice, en voyage actuellement.

Mgr Forbes, au moment de quitter son presbytère, ne fut pas peu surpris de trouver à sa porte les membres de la garde Indépendante Ville-Marie, sous les ordres du commandant Joseph Comte, qui l'escortèrent ainsi que l'abbé Auguste Paré et M. Surprenant, représentant le cercle Olier, jusqu'à l'Idéal, où il fut reçu avec tous les honneurs dus à sa dignité.

Le Bureau Exécutif de l'Alliance Nationale était représenté par MM. G. Monet, Secrétaire-Général, Eugène Godin, Aviseur Légal et Francis Fautoux, Directeur.

M. H. Coutien, après avoir souhaité la bienvenue à Mgr Forbes en termes délicats et lui avoir exprimé ses sentiments d'admiration et d'estime, a cédé la parole à M. Yvon Lamontagne, substitut du cercle Olier, qui a dit combien le cercle était fier et heureux de voir son Chapelain revêtu de la dignité épiscopale, puis il a prié Sa Grandeur de conserver dans son coeur une place pour le cercle. Il lui a ensuite présenté, au nom de tous les membres, une tabatière en argent marquée du monogramme du nouvel évêque, et contenant \$60 en or, le tout enfermé dans une bourse en soie violette.

Photographie enregistrée par Albert Dumas, Photo., 349 Ste-Catherine Est.

L'Alliance Nationale se réjouit à bon droit de ce qu'un de ses sociétaires distingués ait été choisi pour occuper le siège épiscopal de Joliette.

Monseigneur Joseph-Guillaume Forbes, le nouveau titulaire qui était curé de Saint-Jean-Baptiste de Montréal et aumônier de notre Cercle Olier, lors de son élévation s'est toujours

montré un véritable ami de la mutualité, aussi croyons-nous, qu'il nous permettra, en la circonstance, de déposer à ses pieds le tribut de nos félicitations sincères ainsi que l'offrande de nos meilleurs voeux pour le succès de son épiscopat.

Il n'est pas hors de propos, croyons-nous, de rappeler ici, avec un légitime orgueil, que